

La République du Centre, 19 mai 2020

NÉCROLOGIE

André Dabauvalle s'est éteint

André Dabauvalle, conseiller général (canton Bannier, de 1992 à 2004) et élu orléanais (1980-2008), est décédé, hier. Il avait 78 ans.

« C'était un humaniste de la première heure », a réagi, dans un communiqué, Olivier Carré, maire et président de la Métropole. « C'est de nouveau une personnalité de bonne volonté qui nous quitte. Son engagement a été tourné vers le monde sportif, associatif et caritatif. On ne compte pas celles et ceux qu'il a aidés, notamment dans son quartier des Aydes dont il était une figure aimée. » Il a notamment été vice-président des Pieds-Blancs Les Aydes et coprésident de l'Amicale des anciens de l'école libre.

Action sociale

André Dabauvalle, né le 28 novembre 1941, a été élu à Orléans dès 1980, du temps de Jacques Douffiauges. Il fut ensuite conseiller municipal sous Jean-Louis Bernard et Jean-Pierre Sueur, avant de devenir adjoint de Serge Grouard et conseiller communautaire. « André a fait partie de celles et ceux avec qui j'ai fait mes premières armes à Orléans.



ÉLU. À Orléans et au Département. PH. D'ARCHIVES

J'avais été impressionné par sa connaissance des habitants et de la vie des quartiers. À bien des égards, André a été un élu modèle, toujours prêt à rendre service. Il a notamment été adjoint à l'action sociale lorsque j'étais maire et il a beaucoup fait », a glissé sur sa page Facebook Serge Grouard.

Et Olivier Carré d'ajouter : « Beaucoup d'habitants ont une anecdote qui peut témoigner de l'extrême sensibilité et générosité d'André. Il ne supportait pas l'injustice. » Un engagement sans faille mis en avant par Jean-Pierre Sueur : « Engagé dans la vie sociale et associative, il était un authentique élu de terrain dans le sens plein et noble du terme. » ■

Clément Greck